



Concours Kangourou

publié le 22/05/2017

Remise des prix

Descriptif :

Le Kangourou des mathématiques est un concours de mathématiques International ouvert aux élèves du CE2 jusqu'au lycée. Ce concours est l'occasion de faire pratiquer les mathématiques de manière ludique. L'épreuve a lieu le 16 mars 2017.

Le concours a été organisé au collège à l'initiative de M Mahu, professeur de mathématiques, et proposé aux élèves de 4e et de 3e volontaires. 32 élèves se sont inscrits au concours.

Le concours a lieu pendant la semaine des mathématiques dans tous les établissements participants . L'épreuve dure 50 minutes, le matin entre 8 et 12 heures, et se déroule sous la responsabilité d'un professeur ou d'un membre de l'équipe éducative, qui en assure la régularité. L'épreuve consiste en un questionnaire à choix multiples de 24 questions de difficulté croissante. Pour chaque question, cinq réponses sont proposées : il n'existe qu'une seule bonne réponse. L'épreuve est individuelle et sans calculatrice.

Félicitations toutes particulières pour Lou Magret (4B) et Pierre De Ceukeleire (4C) qui ont particulièrement réussi le concours en se plaçant dans les 5% les mieux placés.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.